

Inauguration de Vino Habilis dans le parc du château

En milieu d'après-midi, samedi 18 mai, les festivités ont été ouvertes par Marie-O. Roux, de la Cascade, et Frédéric Dorthe, pour les vigneron de l'association Vino Habilis. Dans le parc du château, mis à disposition par Geneviève et Jean de Zayas, la compagnie la Migration est en résidence pour deux semaines : les quelques tribunes dans la structure en plein air tendue de blanc de la troupe n'ont pas pu contenir tout le public. Le spectacle "Lieux-dits" s'est annoncé comme "la générale" et l'assistance a applaudi les évolutions et envolées magiques des

acrobates sur leur double filin rotatif. Au bout de trois quarts d'heure, une averse a obligé les artistes à interrompre leur prestation, d'une étonnante habileté aérienne.

La foule a pu alors se rapprocher de la terrasse du château pour le lancement officiel de Vino Habilis, l'association des viticulteurs qui font vieillir leurs vins dans la grotte Saint-Marcel. Bravant les nuages, vigneron indépendants et coopérateurs ont fait déguster leurs vins dans une grande atmosphère festive jusqu'au soir devant la façade du château du cardinal de Bernis.



Les vigneron qui font vieillir leurs vins dans la grotte Saint-Marcel ont inauguré leur association.